



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : APEL KORPRI & PENYERAHAN  
PENGANUGERAHAN LOMBA INOVASI  
PERANGKAT DAERAH DAN AGEN  
PERUBAHAN TINGKAT KABUPATEN  
BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022**

**HARI/TGL : SENIN, 19 SEPTEMBER 2022**

**PUKUL : 09.00 S/D SELESAI**

**TEMPAT : PLAZA PEMKAB BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

**BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,**

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PEJABAT ESELON II, III, DAN IV SERTA  
PEJABAT FUNGSIONAL DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA PELAKSANA DAN SELURUH PEGAWAI  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI  
YANG BERBAHAGIA.

PADA PAGI YANG CERAH INI, SAYA MENGAJAK SAUDARA SEMUA UNTUK SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHONYA KITA SEMUA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN, KEKUATAN DAN KESEHATAN UNTUK HADIR BERSAMA MENGIKUTI APEL YANG KITA LAKSANAKAN SECARA RUTIN SETIAP BULANNYA, SEKALIGUS TELAH KITA SAKSIKAN BERSAMA **PENYERAHAN PENGANUGERAHAN LOMBA INOVASI PERANGKAT DAERAH DAN AGEN PERUBAHAN TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022** DENGAN PENUH SEMANGAT DAN ANTUSIAS PEMBANGUNAN YANG TINGGI, MENCAPAI BEKASI "MAKIN BERANI", MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI.

SHALAWAT SERTA SALAM MARILAH SENANTIASA KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR, MUHAMMAD SAW, BESERTA KELUARGA, SAHABAT DAN PENGIKUT BELIAU HINGGA AKHIR ZAMAN.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

BERDASARKAN PERATURAN KEMENPAN-RB NOMOR 27 TAHUN 2014 TENTANG PEDOMAN PEMBANGUNAN AGEN PERUBAHAN DI INSTANSI PEMERINTAH, PELAKSANAAN PEMBANGUNAN AGEN PERUBAHAN DIHARAPKAN MAMPU MENINGKATKAN INTEGRITAS INDIVIDU ANGGOTA PERANGKAT DAERAH SEHINGGA DAPAT MENDORONG TERWUJUDNYA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN YANG BERSIH DAN BEBAS DARI PRAKTEK KORUPSI, KOLUSI DAN NEPOTISME, SERTA MENINGKATKAN KINERJA INDIVIDU ANGGOTA ORGANISASI BIROKRASI YANG MEMILIKI ETOS KERJA YANG TINGGI DAN BEKERJA

SECARA PROFESIONAL, SEHINGGA MAMPU MENDORONG TERWUJUDNYA PENCAPAIAN TARGET-TARGET KINERJA ORGANISASI YANG TELAH DITETAPKAN PADA SETIAP INSTANSI PEMERINTAH.

KEGIATAN PENILAIAN AGEN PERUBAHAN SEKABUPATEN BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022 YANG TELAH DILAKSANAKAN, DIHARAPKAN DAPAT MENINGKATKAN PERAN DAN TUGAS AGEN PERUBAHAN YANG TELAH DIAMANATKAN DALAM PERATURAN KEMENPAN-RB NOMOR 27 TAHUN 2014, YAITU AGEN PERUBAHAN SEBAGAI KATALIS, PENGGERAK PERUBAHAN, PEMBERI SOLUSI, MEDIATOR, DAN SEBAGAI PENGHUBUNG.

SETELAH MELALUI BEBERAPA RANGKAIAN ACARA SEBELUMNYA, ANTARA LAIN SOSIALISASI PENILAIAN AGEN PERUBAHAN, PENGUMPULAN PROPOSAL AGEN PERUBAHAN / *DESK EVALUATION* (PENILAIAN

PROPOSAL), *FIELD EVALUATION* (TAHAP PRESENTASI AGEN PERUBAHAN) YANG DILAKSANAKAN SELAMA 3 HARI BERTURUT-TURUT, DIMANA BALITBANGDA KABUPATEN BEKASI MELALUI BIDANG INOVASI DAN TEKNOLOGI, DIBANTU OLEH TIM PENDAMPINGAN DARI PUSLATBANG PKASN LAN RI DALAM PELAKSANAAN KEGIATAN INI, SETIAP PESERTA DIHARAPKAN MAMPU BERSAMA – SAMA MENYERAP PENGETAHUAN DAN SALING BERTUKAR PEMIKIRAN, SERTA MENUMBUHKAN MOTIVASI DALAM PENINGKATAN KINERJA AGEN PERUBAHAN DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

SELAIN PELAKSANAAN KEGIATAN PENILAIAN AGEN PERUBAHAN, TELAH DILAKSANAKAN PULA KEGIATAN LOMBA INOVASI PERANGKAT DAERAH SE-KABUPATEN BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022. PELAKSANAAN KEGIATAN TERSEBUT TENTUNYA DIHARAPKAN MAMPU MEMBANGKITKAN SEMANGAT INOVASI PADA

SETIAP PERANGKAT DAERAH DI KABUPATEN BEKASI, SEHINGGA MAMPU Mendukung peningkatan nilai Indeks Inovasi Daerah (IID) yang diselenggarakan oleh Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia sebagai tolak ukur seberapa inovatif suatu pemerintah daerah.

Berdasarkan Surat Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 002.6/3857/SJ tentang Pengukuran dan Penilaian Indeks Inovasi Daerah serta pemberian Penghargaan Innovative Government Award (IGA) 2022, menjadi sebuah kewajiban bagi setiap perangkat daerah untuk melaporkan inovasi - inovasi yang telah dilakukan melalui website Indeks Inovasi Daerah (IID).

KEGIATAN LOMBA INOVASI INI merupakan salah satu bentuk apresiasi pemerintah daerah

KABUPATEN BEKASI TERHADAP INOVASI YANG TERUS DILAKUKAN OLEH PERANGKAT DAERAH DAN AGEN PERUBAHAN. LOMBA INOVASI INI AKAN DISELENGGARAKAN SETIAP TAHUN, KARENANYA DIHARAPKAN AGAR DI TAHUN MENDATANG LEBIH BANYAK LAGI AGEN PERUBAHAN DAN PERANGKAT DAERAH YANG BERPARTISIPASI.

KOMPETISI INI BUKAN UNTUK Mencari pemenang melainkan sebagai wadah untuk dapat bertukar informasi dan memperluas wawasan guna mencapai tujuan utama untuk meningkatkan kualitas pelayanan perangkat daerah kepada masyarakat Kabupaten Bekasi. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan taufik, rahmat, dan ridho-nya kepada kita semua dalam upaya mewujudkan Kabupaten Bekasi makin berani (Mantapkan kinerja dalam bekerja dan melayani).



SEBELUM MENUTUP SAMBUTAN INI, SAYA INGIN  
MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

*JALAN – JALAN KE DESA MUARABAKTI  
NAIK TAKSI SAMA AHMAD DHANI  
INOVASI TIADA HENTI, INOVASI PERLU BUKTI  
WUJUDKAN KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI*

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS SEGALA  
PERHATIANNYA. BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**